



JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES

ENCORE EN LUTTE EN 2025

L'HORLOGE SE DÉRÈGLE.

LE TEMPS AVANCE,

MAIS NOS DROITS DUREMENT ACQUIS PEUVENT RECULER.

CHAQUE GRAIN DE SABLE QUI TOMBE

NOUS RAPPELLE DE NE PAS LÂCHER.

LA DROITE CONTINUE DE MONTER,

TOUT PEUT BASCULER.

COMME L'ARAIGNÉE RÉSILIENTE QUI TISSE SA TOILE,

ON CONTINUE DE CONSTRUIRE UN MONDE OÙ PERSONNE

N'EST LAISSÉ DERRIÈRE.

CHAQUE VICTOIRE, CHAQUE FIL AJOUTÉ TÉMOIGNE

DE NOTRE FORCE FACE AUX OBSTACLES.

ENSUITE, ON TISSE UN FÉMINISME ANTIRACISTE,

ANTI-IMPÉRIALISTE ET RÉSOLUMENT INCLUSIF.

AUJOURD'HUI, NOUS SOMMES ENCORE EN LUTTE.